

El Deporte Escolar se despide premiando el esfuerzo de los más pequeños

10/06/2017



Cientos de niños subieron a recoger sus copas | Jesús Cruces.

El Polideportivo Ciudad de Elda acogió ayer una **gran fiesta para la clausura de los 35º Juegos Deportivos Escolares**, en la que se premió al **esfuerzo y deportividad de miles de niños**. Durante aproximadamente una hora y media se entregaron **más de 80 premios de las once categorías deportivas que se practican en la ciudad** como balonmano, fútbol sala o ajedrez. Bajo la atenta mirada de cerca de 1.200 familiares los niños desfilaban con alegría para recoger sus trofeos. Desde las 18:30 horas los niños disfrutaron a las puertas del polideportivo de hinchables hasta las 20:30 horas, cuando arrancó la gala.

Este año se ha contado con **dos invitadas y eldenses de excepción** para la entrega de trofeos, la campeona de la Copa del Rey y la Reina de tiro olímpico, **Alicia Olivares**, y una de las mejores porteras de balonmano del momento, **Estela Carrera**. Ambas agradecieron esta invitación y animaron a los pequeños a continuar disfrutando del deporte y a cumplir todos sus sueños. Ambas junto al edil de Deportes, **Fernando Gómez**, fueron las encargadas de repartir los distintos premios.



Los pequeños disfrutaron de hinchables antes de la gala | Jesús Cruces.

Durante la entrega de premios destacaron tres reconocimientos para **tres hombres que han trabajado en la ciudad para potenciar el deporte en las escuelas**: el profesor **Enrique Merchán**, quien durante muchos años trabajó en el colegio Antonio Machado; **Antonio David Pérez**, quien ha luchado por el baloncesto desde el Club Baloncesto Elda y el colegio Santo Negro; y **José Joaquín Pérez**, maestro y figura esencial en el Consejo local de Deporte. También se premió a **Juan Carlos Sempere y Pablo Conca**, jugadores de balonmano nacidos en Elda y que han quedado campeones junto a la Selección Valenciana.

La gala estuvo amenizada con diferentes actuaciones como malabares y bailes de fitness. También se entregaron los premios de las categorías multideporte prebenjamín, multideporte benjamín, cross escolar, tenis

de mesa, fútbol sala, baloncesto, balonmano, atletismo escolar, natación y ajedrez.

Este acto concluyó con un sorteo de premios, en el que los niños disfrutaron de unos momentos emocionantes mientras descubrían si ellos habían sido o no los ganadores. Se repartieron camisetas de los principales equipos de Elda: Deportivo Eldense, Camisetas Económicas Elda, Club Baloncesto Elda, Elda Prestigio, y Balonmano Elda CEE. El premio estrella de la noche fue un patinete eléctrico.



La gala fue amenizada por diferentes actuaciones | Jesús Cruces.

La gala del deporte escolar en imágenes

```
{ phocagallery
view=category|categoryid=329|limitstart=0|limitcount=0}
```









